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 Mainz, 17.03.2015 
 
 
Anfrage 0601/2015 zur Sitzung  am 25.03.2015 

 
Beleuchtetes Stadtmodell im Rathausfoyer (CDU) 
 
 Seit kurzem steht im Foyer des Rathauses ein beleuchtetes Stadtmodell. Dieses zeigt die 
Flächen im Stadtgebiet, auf denen kurz- bis mittelfristig Wohnbebauung entstehen soll.  
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wann wurde das Stadtmodell angefertigt und wer hat den Auftrag erteilt? 
 

2. Wie hoch waren die Kosten für die Anfertigung des Stadtmodells? 
 

3. Wurden für die Anfertigung Haushaltsmittel verwendet? Wenn ja, aus welchem 
Etat? Wenn nein, wie wurde die Anfertigung bezahlt? 

 
 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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